

## **ASKÖ – Bundesmeisterschaften 2011 in Seefeld-Kadolz**

Die diesjährigen ASKÖ Bundesmeisterschaften fanden heuer in Seefeld-Kadolz (NÖ) im Weinviertel statt. Die Minigolfer aus Gänserndorf sind mit 9 Starter angereist.

Bei über 105 Starter konnten die Gänserndorfer sich hervorragend in Szene setzen, und in den verschiedenen Kategorien etliche Podestplätze erspielen.

Bei den männliche Schülern konnte unser Junior Martin Sauerzapf bei seinem ersten Antreten bei einer Großveranstaltung den hervorragenden 2. Platz hinter Hajek Dominik aus Leobersdorf und holte sich das nötige Selbstvertrauen für die Jugendstaats.

Franziska Trutschnig dominierte die Seniorinnenklasse und gewann die Goldmedaille vor Höbinger Astrid und Knotek Hermine (beide STPLT).

In der Seniorenklasse entwickelte sich von Beginn an ein harter Dreikampf zwischen Igor Qualich (SEEKA), Anton Wechselberger (MSVU) und Günter Würrer (GAENS), wobei sich am Ende der letzten Runde sich Igor Qualich mit 2 Schlägen gegen den Zweiten Günter Würrer und Wechselberger durchsetzte.

Die Seniorinnen Lechner Hannelore, Trutschnig Franziska und Dallinger Michaela erkämpften sich bei den Seniorinnenmannschaften hinter Leobersdorf und St. Pölten mit einem Schlag vor Igls (Tirol) die Bronzemedaille.

Bei den männlichen Senioren setzten sich die Gänserndorfer Mannschaft mit Lechner Erwin, Perschon Herwig, Würrer Günter und Dallinger Walter gegen die Mannschaften aus Sierning (OÖ) und Seefeld Kadolz durch und gewannen mit 3 Schlägen Vorsprung die Goldmedaille.